
 

 

Hund Herkules 

 

Hallo du,  

ich bin HERKULES HUND, der DETEKTIV. Ich habe eine richtig 

gute Spürnase und entdecke Dinge, die viele andere übersehen 

– oder überriechen. Ich liebe es, Dingen auf die Spur zu 

kommen. Manchmal werde ich auch von der Polizei engagiert, wenn sie Unterstützung 

braucht, weil ein Fall so kompliziert ist. In meinem Beruf ist es ganz wichtig, genau zu 

beobachten, keine Details zu übersehen und auch Geduld zu haben. Ich bin wirklich gut im 

Spionieren, im Spuren lesen und im Rätsel lösen, das macht mir auch richtig Spaß. 

Ich wurde auch schon mal von LUDWIG LÖWE beauftragt, weil er seinen Kollegen 

verdächtigt hat, dass er schon des Öfteren seine Schutzbrille gestohlen hat.  Kennst du 

Ludwig? Er ist Chemiker, ein wirklich sehr schlauer Kerl. Schnell habe ich herausgefunden, 

dass er seine Brillen versehentlich im Kühlschrank abgelegt hatte – ist doch verrückt, oder? 

Aber Wissenschaftler sind immer wieder mal ein bisschen verwirrt und konfus. Das liegt 

daran, dass sie so viel im Kopf haben. Und in Wirklichkeit ist es oft auch sehr sympathisch 

und lustig. 

Ich habe ein wirklich cooles Motorrad, mit dem ich gerne durch die Gegend düse. Aber auch 

bei der Aufklärung von Kriminalgeschichten ist mein Motorrad praktisch, weil ich sehr 

schnell und sehr wendig damit bin. So kann mir kein Schurke entkommen. 

Meine beste Freundin ist BEA BIENE. Sie spielt Trompete in einer wirklich coolen Band, die 

heißt MOZI. Die heißen so, weil der Komponist und Bandleader MOZART heißt. Manchmal 

machen BEA BIENE und ich auch gemeinsam Motorradausflüge. 


